

Artikel vom 06.03.2020

Textautor: Wolfram Staufenberg

Seniorenwählerbrief 2020

"Erfahrene" Demokratie

Liebe Wählerin, lieber Wähler,

im Freistaat Bayern finden am **15. März Kommunalwahlen** statt. Sie ganz persönlich können bei dieser Wahl mitentscheiden, wer die Geschicke Ihrer Gemeinde für die kommenden sechs Jahre lenken soll.

Die Parteienlandschaft hat sich stark verändert. Neue Parteien werben um Stimmen, andere Parteien treten stärker in den Vordergrund als es früher der Fall war. Sie wissen um diese elementaren Veränderungen. Die Christlich-Soziale Union in Bayern (CSU) wurde 1945 gegründet und stellt seit 1957 ununterbrochen den Bayerischen Ministerpräsidenten. Sie prägt dieses Land seit 75 Jahren – das Bayern, in dem wir leben und das wir lieben. Bayern bietet nicht nur eine unvergleichliche Landschaft, gelebte Tradition und jahrhundertealte Kultur. Bayern steht für Erfolg, Lebensqualität und Spitzenleistungen.

Die **CSU** hat sich diesem Land und auch Pöcking verschrieben. Als **moderne Volkspartei** wollen wir **Pöcking in eine gute Zukunft führen** und für unsere Bürgerinnen und Bürger sorgen. Wir stellen uns aktuellen Herausforderungen wie **Klimaschutz und Digitalisierung**. Bei diesen globalen Dimensionen darf aber der einzelne Mensch nicht vergessen werden. Deshalb steht die CSU genauso für eine flächendeckende, **wohntnahe und qualitativ hochwertige medizinische und pflegerische Versorgung, für eine auskömmliche Rente, für bezahlbaren Wohnraum und für seniorengerechte Mobilität in Stadt und Land**.

Für Bayern. Mit Herz und Verstand. Bitte wählen Sie Ihre Kandidatinnen und Kandidaten der „**Liste 1 für Pöcking**“ der CSU oder kreuzen oben Liste 01 CSU an. Für das Amt des **ersten Bürgermeisters** bitte ich Sie, **mir Ihr Vertrauen zu schenken**.

Mit einem herzlichen

Vergelt's Gott,

I h r

Wolfram Staufenberg